

PERFIL HUMANO

LADDA

Paulo Coelho

Arrepentido de vender "El Alquimista"

Amigo de "nuestra Miss Chile" y autor de novelas como "El Alquimista" y "Verónica decide morir", este escritor acaba de lanzar su nuevo libro "El diablo y la señorita Prym", de la editorial Grijalbo. Es el segundo autor más vendido del mundo, después de John Grisham ("El cliente" e "Informe Pelícano", entre otros). Lo sabe y se jacta de ello.

Por Magdalena Valdés García



En sus 23 años ha vivido una gran cantidad de locuras: mató a sus padres en un psiquiatra durante su adolescencia -debido a su mal comportamiento-, consumidor de drogas dura, víctima de un secuestro y secuado del mafioso "El Jefe" a los 18 años en el mismo país por un crío pobre, náufrago y flotador, así como por su lenguaje simbólico dirigido a los corazones.

- En su nuevo libro "El diablo y la señorita Prym" usted describe la pugna entre el bien y el mal, ¿Qué pasa con estos dos extremos en la vida diaria?

- Creo que todos tenemos a nuestro lado la voz de un ángel y de un demonio, es decir, estamos siempre en tentación y al mismo tiempo tenemos la posibilidad de elegir lo que es mejor para nosotros. El bien y el mal están siempre con nosotros, despiertan y duermen a nuestro lado. Pero hay que prestar mucha atención a ambos.

- ¿Sabe más o menos cuantos libros suyos se han vendido hasta el momento?

- Hasta diciembre del año pasado eran 52 millones. Los libros han sido traducidos a 57 lenguas y publicados en 155 países.

- ¿Su criterio que un 52% de los brasileños que han leído un libro en su vida han leído alguno suyo? Esto es lo que dice un estudio

que se hizo en Brasil. El estudio fue hecho por un organismo serio.

- ¿Cómo se siente usted con esta cifra tan alta?

- Muy bien (se ríe).

- ¿Tiene la sensación de que sus lectores buscan respuestas en sus obras?

- No, tengo la sensación que los lectores buscan lo que yo busco,

- Y qué es lo que usted busca?

- Lo que busco es acompañar a las personas en su soledad, que no se sientan solas. La convivencia se concreta a través de un libro y de la música. Muchas veces cuando nos sentimos solos leemos un libro o escuchamos música para que la soledad no sea tan opresiva. Creo que mi libro sirve para brindar consuelo, es un código, un catalizador.

- ¿Qué le dejaron a usted los días que estuvo en el psiquiatra?

- La importancia de la libertad (comienza a reírse).

- ¿Y comprenderse mejor, quizás?

- No, no, no. Me dio más convicción acerca de lo que yo quería. Una persona tiene que arrojar los deseos y para mí esto provocó mi cambio.

Su relación con dios

Paulo Coelho ha tenido diferentes formas de vida. Se ha casado

"El Alquimista" [artículo] Magdalena Valdés García.

Libros y documentos

AUTORÍA

Coelho, Paulo, 1947-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El Alquimista" [artículo] Magdalena Valdés García. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile